

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

---

(Vom 22. November 1898.)

Über die Errichtung von Telegraphenbureaux und von mit Telephonnetzen nicht verbundenen Gemeindetelephonstationen wird eine Verordnung erlassen.

---

Dem Kanton Tessin wird an die auf Fr. 28,300 veranschlagten Baukosten für die Erstellung eines Absonderungshauses in Chiasso und an die Anschaffungskosten für einen Desinfektionsapparat im Betrage von Fr. 4000 ein Bundesbeitrag von  $\frac{2}{3}$ , zusammen Fr. 21,550 bewilligt.

---

(Vom 25. November 1898.)

Der Staatsrat des Kantons Waadt hat mit Schreiben vom 8. Juli abhin dem Bundesrat eine Petition von 67 Mitgliedern des waadtländischen Großen Rates, Vertretern der weinbautreibenden Gegenden dieses Kantons, übermittelt, worin dieselben im Interesse des einheimischen Weinbaues die Aufhebung des in Rolle bestehenden eidgenössischen Entrepots für Wein und Spirituosen verlangen. Nach Einsicht eines Berichtes des Zolldepartements wird beschlossen, es sei das zu gunsten der Firma Schenk & Cie. in Rolle bestehende Entrepot für Wein und Spirituosen auf den 30. April 1899 aufzuheben.

---

(Vom 29. November 1898.)

Zum Kommandanten des II. Armeecorps wird ernannt: Herr Oberstdivisionär Eugen Fahrländer in Aarau, zur Zeit Kommandant der VIII. Division.

---

Herr Oberst Rud. Gallati in Glarus wird auf sein Gesuch auf 31. Dezember d. Js. vom Kommando der Südfront der Gotthardbefestigung und aus der Wehrpflicht entlassen, unter Verdankung der geleisteten Dienste.

---

Für das internationale Bureau für geistiges Eigentum wird die Stelle eines Hilfssekretärs geschaffen.

Das allgemeine Bauprojekt der elektrischen Straßenbahn von Neuenburg nach Serrières wird genehmigt.

## Wahlen.

(Vom 25. November 1898.)

*Post- und Eisenbahndepartement.*

### Postverwaltung.

Bureauchef beim Hauptpostbureau Basel:	Herr Adrian Meury, von Blauen (Bern), Unterbureauchef in Basel.
Postcommis in Basel:	„ Hermann Plattner, von Langenbruck (Baselland), Aspirant in Bern.
Postcommis in Zürich:	„ Karl Ludwig, von Arbon, Aspirant in Zürich.
Postcommis in Winterthur:	„ Gustav Adolf Näf, von Oberuzwil, Aspirant in Locle.
Postcommis in Airolo:	„ Louis Motta, von Airolo, Postcommis in Bellinzona.

### Telegraphenverwaltung.

Chef des Telegraphen- und Telephonbureaus in St. Moritz-Dorf:	Herr Joh. Peter Lorez, von Hinterrhein (Graubünden), Telephonchef in Samaden.
---	---

(Vom 29. November 1898.)

*Militärdepartement.*

Revisor des eidg. Oberkriegs-  
kommissariats: Herr Verwaltungsoberlieutenant Max  
Egli, von Herrliberg, zur Zeit  
Revisionsgehülfe.

*Post- und Eisenbahndepartement.*

Postverwaltung.

Postcommis in Zürich 6  
(Außersihl): Herr Adolf Guggi, von Grenchen, in  
Romanshorn.

Postcommis in Kreuzlingen-  
Station: „ Emil Neukomm, von Rafz, in  
Schaffhausen.



## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1898
Année	
Anno	
Band	5
Volume	
Volume	
Heft	50
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.11.1898
Date	
Data	
Seite	310-312
Page	
Pagina	
Ref. No	10 018 559

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.